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ガ　バ　ナ　ー ： 橋岡久太郎 ガバナーノミニー ： 漆原摂子 会長 ： 磯野武 山口桂亨

第6グループガバナー補佐 ： 伊藤正人 青少年交換 ： 渡邉昌俊 幹事 ： 渡邉昌俊 中村吉政

地区補助金 ： 吉田理愛 SAA ： 中村満 佐久間淳宏

RYLA ： 中村吉政

　素敵な誕生日会を
　ありがとうございます。 ありがとうございました。

4,200グラムで生まれました。

あと40年ロータリー頑張ります。

会長挨拶
皆さん、こんにちは。

今週に入って、台風２１号、そして昨日の北海道での地震と、相次いで災害に

見舞われました。不幸にして亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げるとともに、

一刻も早い復旧、そして被災に遭われた方々が、一日でも早く日常生活に戻れるよう、

お祈り申し上げます。ご報告がございます。先週の金曜日に小島幸雄会員のお見舞いに、

中村満会員と一緒に行ってきました。確か、先月の８日に救急搬送され、

その後手術をされて、私どもが伺った日に初めてお風呂に入ったと、さっぱりとした表情でお元気そうでした。

ロータリークラブに早く復帰してくださいとお伝えしてきました。さて今月は基本的教育、識字率向上月間です。

日本では早くから、読み書きそろばんは当たり前でした。人として日々の活動の基本です。 9/12(水)  来週は、

本を読み、ネットで情報を得る、物の値段がわかる、識字能力が身に付いているからですが、世界には、 NHKおはよう日本、  勝浦のお祭りです。

基本的教育が受けられず、字も読めない人が8億人もいるという事です。つまり、生きていく力がないので、 御覧ください。  浜勝浦のお神輿、

貧困や健康上の問題を克服できません。ロータリアンは自分の恵まれた環境に感謝しつつ、  見に来て下さい。

こうした問題に関心を持ち、何が出来るのかと、思いを巡らせる時間を持つようにしましょう。 クラブ協議会 第６グループ伊藤正人ガバナー補佐

本日は、伊藤ガバナー補佐を中心にクラブ協議会です。１時半より、第３回の理事会を予定しています。 9/21(金)のガバナー公式訪問３クラブ合同例会に向けて、タイムスケジュールの

会場監督の中村満SAAより、時間厳守の方針との事ですので、ご協力よろしくお願いします。 説明と質問など。午前中に、各クラブ毎４５分で役員懇談会を行います。

対象は会長幹事、次年度会長幹事です。その後、３クラブ合同例会を行います。

通常形式の例会です。全員参加対象です。ガバナーの卓話が20分程度あります。

幹事報告 その後、クラブ協議会となります。会長・各委員長は、方針を発表します。

1）バギオだより第68号が来ております。 直前会長からは、クラブの課題と対策をお話頂きます。

①質疑応答、②懇親会　という流れで行います。

2）委嘱状が届いております。漆原摂子君 連絡事項
11/16(金)　ロータリー情報研修会を、鴨川ホテル三日月　にて行います。

3）来週の例会は、祭礼のため休会です。 伊藤正人ガバナー補佐　からの　Q＆A

ニコニコの金額がとても多くて凄いです。（昨年実績975,000円）

Q．今年度のニコニコの予算が90万円になっています。減ったのは何故ですか？
委員会報告 A．特に、理由はありません。無理のない予算を組みました。　（中村吉政　君）

青少年奉仕委員長　関一憲君 Q．昨年の、975,000円の資金使途は明確ですか？
ロータリーの友8月号、28ページをご覧下さい。 A．特に、分けていません。一般会計に繰り入れ、会の活動費に充てています。　（神村彰男　君）
先日の、千葉会議での写真など掲載されております。 伊藤AG ： 厳しくはないが、原則として、「ニコニコの金額は奉仕活動に使う」というルールがあります。

今後は、明確にした方が良いかもしれません。
ポリオ寄付、財団寄付、米山寄付も、事前に予算に明記した方が良いですよ。

第３回理事会 Q．職業奉仕の、今年度の活動予定は？
A．１月に卓話、２月に研修を、予定しております　（小林淳一　君）

日　　時　：　　平成30年9月7日（金）13：30～（例会終了後） 伊藤AG ： 情報研修会のテーマが職業奉仕なので、事前にクラブ協議会等を開き、話し合って下さい。
会員増強、良いですね。高齢化が進んでいるので、若い人を増やして下さい。

場　　所　：　　東急ハーヴェストクラブ勝浦 社会奉仕は、毎年新しいプログラムが増えて、素晴らしいです。
RLIの参加率が良いので、クラブで成果を生かしてください。

議　　題 9/21の公式訪問例会は、最後にガバナーへの質疑応答コーナーがありますので
第1号議案　2018年10月例会プログラムについて （磯野典正 君） １つ２つ、質問を用意して下さい。
第2号議案　東急ハーヴェストクラブのロータリー倉庫整理整頓 （中村満 君）
第3号議案　クラブ研修セミナー （中村満 君）
第4号議案　2020年～21年度の地区幹事団 （漆原摂子 君） 次回例会 例会日 毎週　金曜日

第5号議案　ロータリーカード導入 （漆原摂子 君） 名 9/14 休会　（勝浦地区祭礼） 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦

第6号議案　ガバナー公式訪問の費用 （磯野武 君） 名 9/21 ガバナー公式訪問 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199

第7号議案　協賛及び後援についての内規 （磯野武 君） 名 9/28 卓話例会 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方

第8号議案　勝浦の文化を育む会後援依頼 （渡邉ヒロ子 君） 名 10/5 卓話例会 電話・FAX　0470-62-6186

第9号議案　クリスマス夜間例会 （中村吉政 君） 10/12 休会 http://www.katsuura-rc/index.html

出席報告

小林悠紀君 中村吉政君

出席率 88%

出席者
会員数 42

33
MU 4

欠席者 5

三上直哉君渡辺一浩君

チャリティーボーリング大会 チャリティーボーリング大会

2018-19年度 No

TOTAL 2569
平成30年9月7日

本人誕生日 配偶者誕生日
西崎和治君 渡邉昌俊君

フリー

財布をプレゼントしました。

監督でした。３位でした。

漆原摂子君

月間テーマ 基本的教育／識字率向上月間ロータリーの友月間


